

生分解性プラが日本初！SDGs対応の胡蝶蘭ブランド開発に貢献 ～贈答品からアプローチするプラスチックゴミ問題～

化学製品の輸出入や販売を手掛ける神戸精化（神戸市中央区）は、2006年から環境にやさしい生分解性バイオマスプラスチック「ポリ乳酸（PLA）」の販売活動を行っております。今年4月施行のプラ新法対応や2030年までのSDGs達成に向けて、サステナブル材を用いた製品開発を検討する法人様への初期開発支援や、高校生や大学の研究室などへの無償サンプル提供を積極的に行なっています。

一般のプラスチックは原油を精製して作られるのに対しバイオマスプラスチックは再生可能資源を原料に生産されます。ポリ乳酸はとうもろこしなどの植物由来バイオマスプラスチックでありながら、水や微生物の働きによって分解され、最終的に二酸化炭素や水となって自然界へと循環する生分解の性質を併せ持つカーボンニュートラルな素材です。



SDGs完全対応の胡蝶蘭上市が実現

弊社販売のポリ乳酸を用いて、有限会社ヒカル・オーキッド（和歌山県有田市）が胡蝶蘭ブランド「フォアス」を上市しました

（<https://hikaru-orchids.jp>）。「フォアス」は製品を通して消費者へ環境問題を考えてもらいたい、胡蝶蘭の持つ華やかさや美しさだけでなく、贈る方にも贈られる方にも時代に求められる倫理的な価値をお届けしたいという胡蝶蘭ブランドです。本ブランドの胡蝶蘭にはポリ乳酸（PLA）100%で製造された水さしが添えられている他、ラッピングや細部に至るまでSDGs対応の資材が厳選されております。弊社はZhejiang Hisun Biomaterials社の国内総代理店として、今後も様々な企業様へのポリ乳酸（PLA）提供を通じてSDGs達成に貢献して参ります。

本件に関するメディアからのお問合せ先
神戸精化株式会社 広報担当 井上（いのうえ）
〒651-0084 神戸市中央区磯辺通1-1-18 カサベラ国際プラザビル5F
TEL: 078-891-7781 Email: webmaster@kobeseika.co.jp
▼WEBサイト
<https://kobeseika.co.jp/company.html>